

# «Weihnachtsgeschenk» an Verein Jobdach

Im Rahmen der diesjährigen Weihnachtsaktion spendet das Möbelhaus Ulrich in Sursee 10 000 Franken an den Verein Jobdach Luzern und verkauft zurzeit in der Ulrich-Wohnboutique selbst gefertigte Geschenkartikel aus seiner «Wärchstatt». Die Weihnachtskarte «der Weg» wurde in der Wärchstatt II des Vereins Jobdach von Andy Würsch kreiert.

Der Verein Jobdach ist in der Überlebenshilfe im Kanton Luzern seit 1996 für die Bereiche Woh-

nen und Arbeit/Beschäftigung zuständig. Mit drei niederschweligen Angeboten bietet der Verein obdachlosen Menschen mit einem Suchtverhalten oder psychischen Problemen kurz- und mittelfristig ein Dach über dem Kopf und eine Tagesstruktur durch sinnstiftende Arbeiten.

«Jobdach» fördert die Menschen auf dem Weg zu einem weitgehend selbstständigen Leben und motiviert sie zu Eigenverantwortung.

PD



Walter Ulrich, Mitglied Geschäftsleitung (links); Annamarie Käch, Präsidentin Jobdach; Arthur Ulrich, Mitglied Geschäftsleitung; Pius Eberli, Leitung Wärchstatt Tagesstruktur, und Werner Portmann, Mitglied Geschäftsleitung.

PD